

Dieser Newsletter wird nicht richtig dargestellt? Sie können Ihn hier online ansehen

### Liebe:r Leser:in,

Matsch und Regen? Na und! Das hält auch am zweiten Tag der 72-Stunden-Aktion keinen der 3.500 Jugendlichen und jungen Erwachsenen davon ab, die Ärmel hochzukrempeln und etwas Sinnvolles zu tun. Anpacken, ohne bloß nur darüber zu reden - so simpel, einfach und eindrucksvoll. Das findet auch der Aachener Bischof Dr. Helmut Dieser, der sich heute sein eigenes Bild vom starken Engagement im Bistum machte, unter anderem beim Wiederaufbau des Auenlands in Stolberg-Gressenich. Wir werfen außerdem einen Blick nach Mönchengladbach. Lebensmittelverschwendung? Nicht mit uns - Freiwillige der Juneco Jugendfreizeitstätte Rheindahlen machten sich auf zum Supermarkt, um Spenden entgegenzunehmen.

Morgen heißt es dann für alle: Endspurt.

Bleiben Sie neugierig auf das, was die Jugendlichen leisten, getreu dem Motto: Einfach mal machen.

Ihre Newsletter-Redaktion

Bilder des Tages.



Dompropst Rolf-Peter Cremer freut sich gemeinsam mit den Ministrantinnen und Ministranten des Aachener Doms, die sich im Seniorenzentrum Franziskuskloster Lindenplatz engagiert haben.



Die Pfadfinderinnen und Pfadfinder der PSG Immerath polieren Stolpersteine in Erkelenz.



72-Stunden-Aktion weltweit: In Kolumbien restauriert eine Gruppe den "Weg des Friedens".

# Zitat des Tages.



## viel Spaß zu sehen, wie stolz die Kinder auf ihre Projekte sind.«

Ye-One Rhie, Schirmherrin der 72-Stunden-Aktion

# Projekte des Tages.



Der Wiederaufbau des Auenlands ist ein Mammutprojekt, das die CAJ Aachen mit ihren Helferinnen und Helfern fleißig unterstützt.

### Ein Lächeln ins Gesicht gezaubert.

# Bischof Dr. Helmut Dieser besucht Projekte der 72-Stunden-Aktion im Bistum Aachen.

Während an den Bänken noch gewerkelt wird, ist der Rest des Spielplatzes nahezu fertig. Die Bardenberger Messdiener haben ganze Arbeit geleistet. Und so findet am heutigen Samstag bereits eine kleine Einweihungsparty mit der gesamten Nachbarschaft statt. Nina Holtmanns freut es: "Ich habe früher selbst auf diesem Spielplatz gespielt, wir alle. Deswegen war es für uns keine Frage, dass wir den Platz wieder herrichten", sagt die Messdienerin. Auch die Stadt Würselen hat mitgeholfen und mit insgesamt 30.000 Euro unterstützt.

Ein Engagement, das auch Bischof Dr. Helmut Dieser ein Lächeln ins Gesicht zaubert. Nicht nur in Bardenberg, sondern auch an der Jugendkirche 3.9zig in Jülich sowie im Auenland in Stolberg. Drei Projekte von so vielen, die der Aachener Bischof heute besuchte.

In Jülich entstehen auf der Wiese vor der Jugendkirche verschiedene Hochbeete. Die Idee dahinter: Die Beete können für den angrenzenden Kindergarten und das Viertel frei genutzt werden. Und natürlich auch für den Treffpunkt Jugendkirche selbst - selbst geerntet schmeckt es doch am besten.



Bischof Dieser im Gespräch mit Nina Holtmanns.



Der Spielplatz in Bardenberg ist nahezu fertig.

Hier weiterlesen

### Hilfe für Bedürftige.

Jugendliche setzen ein Zeichen gegen

### Lebensmittelverschwendung.

Um bedürftigen Menschen mit Lebensmitteln zu helfen, haben sich Jugendliche der "Juneco" Freizeitstätte St. Helena in Rheindahlen am heutigen Samstag vor einen Supermarkt in Mönchengladbach-Holt gestellt. Die gesammelten Spenden kommen mit dem Wärmetaxi und dem Caritasladen St. Benedikt zwei Einrichtungen zu Gute, die sich um benachteiligte Menschen kümmern. Während die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Wärmetaxis zweimal wöchentlich für Obdachlose kochen, bietet der Caritasladen vergünstigte Waren für bedürftige Familien an. "Wir engagieren uns, weil das Lächeln der Leute gut tut", so "Juneco"-Mitarbeiterin Anne Wolters. Trotz des Regens war die Stimmung gut und viele Leute haben mitgemacht.



Jugendliche sammeln Lebensmittelspenden.



Die Spenden gehen an zwei Einrichtungen.

# Impuls.

#### Du bist viele!

Nicht alles klappt so, wie wir es uns vorgestellt haben – die Zeit läuft und Sachen sind immer noch nicht fertig. Und du denkst daran, dass es in irgendeinem Paralleluniversum eine Version von dir gibt, die jetzt gemütlich auf dem Sofa sitzt. Aber guck dich um: so viele, die mit dir am gleichen Strang ziehen.

#### **Impulsfragen**

Eine Fee schenkt dir einen Wunsch. Was wünscht du dir jetzt in diesem Augenblick?

Welches Lied würde dich jetzt in Schwung bringen? Wenn ihr mit eurem Projekt morgen fertig seid. Auf welchen Moment freust du dich am meisten?

#### Hier weiterlesen

Dieser Newsletter wird nicht richtig dargestellt? Sie können Ihn <u>hier online ansehen</u>







### Bistum Aachen — Stabsabteilung Kommunikation

Klosterplatz 7, 52062 Aachen, Deutschland 0241 452 243 | kommunikation@bistum-aachen.de

#### <u>Impressum</u>

**Fotonachweis:** Florian Offergeld, Anja Klingbeil, Dominik Herff, Paul Arns, Concern Universal Colombia.

Wenn Sie diese E-Mail (an: unknown@noemail.com) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese <u>hier</u> kostenlos abbestellen.